



Procédures de remboursement

Lorsque vous vous inscrivez, votre carte de crédit n'est pas utilisée, vous êtes en attente d'approbation.

7 jours avant le tournoi. À compter de midi, les joueurs sont acceptés officiellement dans le tournoi. Avant cette date, les joueurs peuvent se retirer sans frais du tournoi car leur carte de crédit n'a pas été utilisée. Après que la carte de crédit a couvert les frais d'inscription, un joueur peut annuler son inscription mais des frais de 20.00\$ couvrant les frais de Golf Genius et les frais de carte de crédit (2), paiement et remboursement et ce jusqu'à 48 heures avant la date du tournoi. Par la suite aucun remboursement et le joueur qui ne se présentera sera considéré comme ne s'étant pas présenté.

Reimbursement procedures

When you register, your credit card is not used, you are waiting for approval.

7 days before the tournament. From noon, players are officially accepted into the tournament. Prior to this date, players can withdraw from the tournament free of charge as their credit card has not been used. After the credit card has covered the registration fee, a player can cancel his registration but a \$20.00 fee covering Golf Genius fees and credit card fees (2), payment and refund up to 48 hours prior to the tournament date. Thereafter no refund and the player who does not show up will be considered not to have shown up.